

●●● 組合員のみなさまへのお願い ●●●

被災地域の復旧・復興には、今後も継続した支援が必要です
能登半島災害支援募金(地震・豪雨)へご協力をお願いいたします

被災地の復興に向けて、継続的な支援活動を進めています



珠洲市大谷第一仮設住宅集会所

コミュニティサロンを開催

地域の方の交流や居場所づくりを目的に公民館や集会所をお借りして、コミュニティサロンやファイバースイクル市も開催しています。今後も地域団体と連携を取りながら、珠洲市や輪島市を中心に毎週開催を予定しています。



珠洲市大谷地区（オープン予定のお店）

地元の方がオープン予定のお店で
グリーンコープ商品を販売

珠洲市大谷地区では、スーパーが営業していないため買い物に困っている方が多数居られます。そこで、地元の方が期間限定でお店をオープンすることとなり、店内ではグリーンコープ商品も販売する予定です。来月のオープンに向けて、お店の立ち上げ支援を開始しています。

グリーンコープでは、被災地域の一日も早い復旧と復興の願いを込めて、これからも被災地に寄り添った支援活動を続けてまいります。組合員の皆様の引き続きのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年能登半島地震支援募金

【申込番号】

010	1 □	200 円
011	1 □	500 円

グリーンコープでは、これまでに行ってきた災害（震災、水害等）の支援活動をHP上に掲載しています。

スマートフォンのバーコードリーダーなどのアプリを使って二次元コードを読み込んでご覧ください。



▶ 支援募金の申し込み方法について

010	011	012	013	014	2 ・ 3 ペ ー ジ
令和6年能登半島地震支援募金	令和6年能登半島地震支援募金	令和2年7月豪雨災害支援募金	令和2年7月豪雨災害支援募金	グリーンコープ子ども基金カンパ	
200	500	200	500	200	
2	2	2	2	2	
2	2	2	2	2	

共同購入申込書の場合

共同購入申込書の「010」「011」の数量欄に申込口数を記入してください。
例えば、申込番号「010」の数量欄に「2」と申し込まれると「200円×2口=400円」として受け付けます。



WEB・スマホの場合

GCWebやGCアプリ内の申込番号にて「010」「011」を申込番号へご入力の上、申込口数のご入力をお願いします。

※画像はグリーンコープアプリ内にある、申込番号注文例です。

能登半島地震・豪雨災害支援「2025年1月～3月の支援活動報告」

2025年1月



1月6日(月) 珠洲市

食材支援を行っているすずキッチンへグリーンコープのもち米をお届けしました。そのもち米を使ってお祝いおはぎを昨年能登半島地震で延期となった珠洲市の成人式へ提供しています。



1月15日(水) 珠洲市

珠洲市の狼煙(のろし)町公民館へ訪問。狼煙町では、みんなが集まることができる「みんな食堂」の建設を進めており、使用する食材をグリーンコープから支援することになりました。



1月16日(木) 輪島市

輪島市河井小学校の仮設合同校舎で防災用備品の贈呈式を行いました。今後の防災対策として輪島市内の小中学校に通う生徒約800人分のヘルメット・手袋・マスクをお届けしました。

2025年2月



2月16日(日) 珠洲市

珠洲市道の駅すずなりで開催されました「あんこう祭り」に参加しました。当日は、グリーンコープのもち米で作った200個のおはぎが振るまわれ、多くの方に喜んでいただきました。



2月19日(水) 珠洲市

輪島市の災害支援チームと一緒に珠洲市蛸島(たこじま)町の仮設住宅で炊き出し。当日は、GCトマトケチャップを使用したミートソーススパゲッティにGCつぶつぶまいたけポタージュとホットドリンクを添えて提供しました。



2月23日(日) 福岡市

被災地の支援で出会った方たち(団体)を福岡市で開催されたグランドマルシェイベントにお招きして、能登半島地震・豪雨の復興支援を目的とした、石川県の特産品や伝統工芸品などの販売を行いました。

2025年3月



3月12日(水) 能登町

能登町の岩井戸公民館で開催された出張居酒屋サロン支援に参加。当日は3歳のお子さんから年配の方まで約30の方が参加され、用意された料理を食べながら楽しそうに交流されていました。



3月15日(土) 輪島市

輪島市宅田町第一仮設住宅で地元の災害支援チームと一緒にグリーンコープのEVキッチンカーを活用して炊き出しを行いました。GC産直鶏肉やGC産直玉ねぎを使用した親子丼も大変好評でした。



3月18日(火) 輪島市

輪島市大谷地区の仮設住宅集会所でサロンを開催しました。今後も地域の方とのコミュニティづくりを目的に、地域団体と協力してサロンやファイバーリサイクル市を開催していきます。

グリーンコープがこのような支援活動に取り組めるのは、多くの組合員から継続してカンパ金が寄せられるからです。引き続き、組合員の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。